

El hospital defiende la atención a un bebé trasladado en parada

• 19 jul. 2016. Ideal. :: JAVIER MORALES

GRANADA. El hospital del PTS defiende la atención al bebé trasladado en parada respiratoria en la noche del pasado viernes, a pesar de que según el Sindicato Médico, el centro no disponía del material adecuado para reanimar a la pequeña, que llegó a urgencias en estado crítico. Afortunadamente, la niña, nacida hace 25 días, «evoluciona favorablemente» tras ser derivada al Materno Infantil.

Los hechos ocurrieron la noche del pasado viernes cuando un bebé de 21 días llegó sin respiración al servicio de urgencias del hospital del Parque Tecnológico de la Salud (PTS). La menor recibió allí los primeros auxilios y, una vez estabilizada, fue trasladada al Materno Infantil. Desde el fin de semana circula por las redes sociales una publicación difundida por 'Movimiento de profesionales Hospitales Virgen de las Nieves y San Cecilio' que critica una presunta falta de material y las «condiciones lamentables» en las que, afirman, tuvo lugar el traslado. Ante esta acusación, la dirección del complejo hospitalario ha respondido en un comunicado que «la atención sanitaria quedó garantizada en todo momento».

«Se trata de una manipulación que pretende desprestigiar el trabajo coordinado e intenso que se está llevando a cabo por todos los profesionales en la puesta en marcha de este hospital, siendo falso que no se atendiera de manera correcta», sostiene la misiva. En la misma nota, los responsables del hospital aseguran que se actuó «con la mayor rapidez y el equipamiento necesario para la reanimación pediátrica del que disponen las urgencias». «Lamentamos que se lancen este tipo de mensajes a la población, porque dañan la confianza que la ciudadanía tiene depositada en los servicios sanitarios ante situaciones graves».

Desde otro punto de vista, el Sindicato Médico argumenta que parte del material para la reanimación disponible en el PTS no se puede utilizar en recién nacidos, lo cual habría trabado la atención urgente al bebé, que llegó en estado cianótico al sanatorio. El portavoz del sindicato, Francisco Cantalejo, «el problema no es que no hubiera material, sino que las conexiones no eran compatibles». «Está claro que no hay conectores específicos infantiles», declaró.